

## Detalles de la detención de Ronaldinho en Paraguay: habló el fiscal



El ex futbolista brasileño Ronaldinho fue trasladado a la fiscalía contra el Crimen Organizado de Paraguay, luego de pasar la noche con custodia policial tras haber ingresado al país con un pasaporte falso.

El campeón del Mundo con Brasil en 2002 pasó la noche en el hotel **Resort Yacht y Golf Club Paraguayo de Lambaré**, en las afueras de Asunción, y esta mañana fue trasladado a la fiscalía para declarar ante el funcionario **Federico Delfino**.

El fiscal Delfino brindó una conferencia de prensa en la que detalló que tanto Ronaldinho como su hermano ingresaron con documentos falsos que habrían sido entregados por el empresario que lo llevó a Paraguay.

